

# Keliling Dunia Bersama Tatik dan Totok

Edisi 50 • 2018 • Negara Bosnia



## **BOSNIA**

***“Negara yang dikelilingi Serbia, Montenegro & Kroasia”***

Negara ini terletak di Eropa Selatan di wilayah Balkan. Ibukota Bosnia adalah Sarajewo dengan jumlah penduduk sekitar 500.000 jiwa. Selama 500 tahun, negara ini dijajah oleh Turki.

Pada tahun 2004 negara ini juga menjadi juara dunia dalam olahraga Volley.



*"Ayo cepat Tatik!" kata Totok. "Kita sudah terlambat. Kita mau ikut Milan ke kursus Alfa."*

*"Milan sudah disini," lanjut Totok. Milan adalah anak laki-laki asal Bosnia yang sudah tunggu kita di depan rumahnya yang sangat sederhana. Ayahnya adalah seorang pendeta dan juga mengajar kursus Alfa. Kursus ini mengangkat topik tentang pokok inti agama Kristen yang bertujuan menolong orang untuk percaya kepada Tuhan. "Di Bosnia hanya sangat sedikit orang sudah menerima Tuhan sebagai Jurus'lamat mereka. Walaupun mereka ke gereja Katolik dan sembayang mereka belum kenal Tuhan Yesus dengan baik karena begitu lama di bawah kuasa komunis," ucap Milan.*

## BOSNIA PASCA PERANG DUNIA II

**"SELAMA 3 TAHUN, BOSNIA TERLIBAT PERANG SAUDARA YANG MENGAKIBATKAN 1,8 JUTA JIWA HARUS MENINGGALKAN RUMAH MEREKA..."**

Habis perang dunia ke-2, negara ini menjadi bagian dari negara Yugoslavia. Baru pada tahu 1995 Bosnia merdeka, tetapi cepat ditentang oleh kekuatan militer Serbia. Selama tiga tahun, Bosnia terlibat dalam Perang Saudara, sehingga 1,8 juta orang harus pergi mengungsi ke luar dari Bosnia. Banyak dari antara mereka yang sudah kembali, tetapi hanya sebagian kecil kembali ke rumah asal mereka.

Mereka tidak lagi tinggal bersama-sama dengan tetangga lama yang berbeda etnis dengan mereka, baik itu orang Slavia seperti Milan, maupun Bosnia, Serbia dan Kroasia. Mereka lebih senang tinggal dengan kelompok etnis mereka sendiri daripada bercampur dengan etnis lain, karena mereka kurang percaya satu sama lain.



Sekarang, Bosnia sudah tidak lagi dilanda perang. Dengan bantuan dunia Internasional, negara tersebut mulai membangun dirinya kembali. Sektor pariwisata menjadi sumber pendapatan baru bagi masyarakat Bosnia. Namun upaya Bosnia untuk bangkit masih terkendala oleh banyak hal.

Dinding pemisah antar etnis sangat sulit dihilangkan. Masing-masing etnis masih memiliki rasa sentimen yang tinggi satu dengan yang lain, sehingga pemerintah pusat Bosnia kerap merasa kesulitan saat harus membuat kebijakan. Maraknya praktik korupsi juga menjadi masalah lain bagi Bosnia.

## KEKRISTENAN DI BOSNIA

Sayangnya, pengikut Kristus seperti Milan sekeluarga sangat sedikit jika dibandingkan jumlah populasi yang ada. Hanya kelompok Injili yang dengan efektif menjembatani batas-batas etnis yang ada. Mereka bergaul dan bersaksi kepada etnis-etnis yang berbeda dari mereka. Itu sebabnya jumlah umat Kristen Injili telah meningkat. Pada tahun 1991 hanya ada 3 jemaat, tetapi hingga sekarang sudah terdapat 50 jemaat. Kelompok Baptis dan Pentakosta jumlahnya paling banyak, tetapi gereja kecil lainnya juga sedang berkembang saat ini.



## POKOK DOA

- 1 Bersyukur** atas setiap orang yang mengikuti kursus Alfa yang menolong mereka untuk mengenal dan percaya Tuhan Yesus sebagai Jurus'amat.
- 2 Berdoa** supaya kelompok suku yang ada di Bosnia dapat membuka diri dengan kelompok suku yang berbeda.
- 3 Berdoa** agar negara makin maju dan suasana pasca Perang Saudara tidak terasa lagi.
- 4 Berdoa** bagi umat Kristen dan kesaksian hidup mereka di antara kelompok suku yang adadi Bosnia dan supaya ada banyak hati yang terbuka menerima Injil.

### Biaya Buletin Tatik & Totok

Biaya percetakan dan pengiriman edisi 50 sebesar **Rp. 6.250.000**  
Persembahan yang masuk untuk Tatik dan Totok edisi 48 sebesar **Rp 1.200.000**

Kami mengucapkan terima kasih kepada semua orang tua anak yang tekun berdoa dan yang telah memberikan persembahan bagi Tatik dan Totok. Tuhan memberkati.

Tatik dan Totok bisa dipesan:  
**Sending WEC Indonesia**



#### HUBUNGI KAMI

✉ 217/WR Waru, Sidoarjo, Jawa Timur 61256

Telp/Fax : 031 853 1343 • HP : 08155511750

Email : [indosb@linkmail.org](mailto:indosb@linkmail.org) • [www.wec-indo.org](http://www.wec-indo.org)

#### BCA KCU Malang

No Rekening 011 313 111 7 a/n YPI International